

Congreso

Homenaje a comandos del rescate

La Comisión de Defensa Nacional, Orden Interno, Desarrollo Alternativo y Lucha Contra las Drogas pedirá al Pleno del Congreso expresar un público reconocimiento a los héroes del Comando Chavín de Huántar.

El presidente de ese grupo de trabajo, Tomás Zamudio Briceño, remarcó que existe consenso en los miembros de la comisión en torno al pedido formulado por las parlamentarias Lourdes Alcorta y Luz Salgado Rubianes, durante la sesión extraordinaria realizada ayer.

Zamudio también informó que el ministro de Justicia y Derechos Humanos, Juan Jiménez Mayor, durante la presentación de hoy del Gabinete, informará sobre la situación de la denuncia hecha por la Corte Interamericana de Derechos Humanos contra el Perú, referida a los comandos que participaron en el operativo Chavín de Huántar, el 22 de abril de 1997.

Adelantó que en la intervención del ministro se ratificará lo anunciado por el Presidente de la República respecto a que ningún comando sufrirá encarcelamiento y que el Estado peruano asumirá su defensa.

El legislador precisó que "es justo reconocer a los soldados que ofrecen su vida a cambio del progreso, desarrollo y la paz de la patria".

Fecha: 05/01/2012